



LA DELEGACIÓN MUNICIPAL DE CULTURA APUESTA UN AÑO MÁS POR LOS TALLERES DE TEATRO MUNICIPALES PARA ALUMNOS DE LA CIUDAD

Los talleres municipales de teatro para alumnos de Primaria, Secundaria y segundo ciclo de ESO y Bachiller, comenzarán a impartirse a partir de noviembre en el auditorio municipal “Alcalde Felipe Benítez”

La delegada de Cultura, Auxiliadora Izquierdo Paredes, ha anunciado el próximo inicio de los talleres municipales de teatro, que un año más va a impulsar el Ayuntamiento roteño.

Tal y como explicó la delegada, que estuvo acompañada por Rafael Lluelma, de Bombastic Teatro, estos talleres se desarrollarán desde un principio en las salas de ensayo del auditorio municipal “Alcalde Felipe Benítez”, unas instalaciones que ya albergaron el tramo final de estas clases que el año pasado se iniciaron en la Casa de la Cultura.

Auxiliadora Izquierdo adelantó que los talleres de teatro, que comenzarán en el mes de noviembre, se han adjudicado este año a la compañía de teatro “Bombastic Teatro”, que por tanto será la encargada de impartir las clases correspondientes al Taller Infantil, en el que tomarán parte alumnos de 8 a 11 años de Educación Primaria; el Taller de Teatro de Secundaria, que acoge a alumnos de ESO; y un tercer taller en el que engloban los alumnos del segundo ciclo de ESO y Bachiller.

La delegada de Cultura destacó la labor que esta iniciativa municipal desarrolla a la hora de acercar la cultura y más concretamente el teatro a los niños y jóvenes de la ciudad, lo que supone una oferta cultural más y una forma de que los más jóvenes se familiaricen con el auditorio municipal y con las propuestas culturales que en él se desarrollan.

Por otro lado, Auxiliadora Izquierdo se refirió a la buena acogida que han tenido estos talleres municipales de teatro desde un principio, recordando que el año pasado, esta iniciativa congregó del orden de unos 160 ó 170 niños y jóvenes de la ciudad.

Por su parte, el Rafael Lluelma, de “Bombastic Teatro” explicó los tres talleres municipales que se ofertan, al mismo tiempo que anunció que estos días se van a distribuir entre los distintos centros educativos de la ciudad inscripciones para estos talleres, acercando de esta forma la oferta a los escolares y estudiantes.

Además, Rafael Lluelma adelantó que desde la Delegación de Cultura también se tiene previsto realizar una reunión informativa con los alumnos interesados, que servirá como toma de contacto y punto de encuentro en el inicio de estos talleres.

Para concluir, mostró su deseo de que este año sean más los participantes que se sumen a estos talleres, y animó a todos los niños y jóvenes interesados a que aprovechen la oportunidad que les brinda el Ayuntamiento con esta oferta cultural.

Rota, 28 de octubre de 2008